

《单词百科:superheat是什么意思?superheat怎么发音?superheat的解释和用法》

英语单词superheat是什么意思?superheat怎么读?superheat怎么发音?简答网为您整理了superheat的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



superheat怎么读

superheat的读音: ['su:p hi:t]

superheat的意思

- 1、vt.使过热;
- 2、n.过热;

superheat的双语例句

- 1、 There are multiple protections, such as overflow current, superheat Overload, lacking

phase.

过流、过热、过欠压、缺相多重保护.

2、Part I , the stability of an evaporator superheat control an electrical expansion valve is investigated.

研究了在PI控制下蒸发器过热度控制的稳定性.

3、 And the water-cooled nozzle should be used under approximate superheat and intensity of cooling.

应用此水冷水口有合适的过热度和冷却强度.

4、 To achieve the low superheat casting, a kind of cooling nozzle is developed.

为实现低过热度浇注, 开发了一种冷却水口.

5、 Otherwise, the solidification structure for different superheat was simulated.

在此基础上还模拟了不同过热度下铸坯的凝固组织.

6、 It will not superheat the floor.

不会使地面过热.

以上是简答网为您整理的superheat怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于superheat

的用法、superheat的释义、s

uperheat的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/superheat>